

# La Asociación de Comerciantes celebra su Feria del Stock la próxima semana en Ermua

La plaza del mercado albergará los numerosos stands de comercios locales y actividades infantiles que se desarrollarán desde el jueves hasta al sábado

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** La Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua celebra una Feria del Stock a partir de la próxima semana en Ermua. Esta actividad comercial, patrocinada por el Gobierno vasco y el Ayuntamiento de Ermua, tendrá lugar en la plaza del mercado de abastos. Allí diferentes establecimientos comerciales de diversos sectores, tales como el textil, calzado, hogar y complementos ofrecerán a sus clientes descuentos extraordinarios y remates finales.

Los distintos stands instalados en

la plaza del mercado estarán abiertos el próximo jueves, viernes y sábado de 10 a 13.30 horas y de 17 a 20 horas. Esta iniciativa persigue varios objetivos. Por una parte, el comercio ermuarra dará salida a los stocks de producto que no hayan sido vendidos tras las rebajas y sirve también para que el público se beneficie de una actividad «en la que encontrará productos de primera calidad a precios inmejorables», según explican desde la ACHE.

Esta feria también contará el viernes con un servicio de ludoteca, con talleres y juegos, para que los más pequeños puedan divertirse mientras las personas adultas realizan sus compras en esta instalación municipal. El sábado, de 17.30 a 19 horas, Lekim Animaciones les hará disfrutar de un espectáculo clown infantil con su 'Maleta de Lekim'.

Además, en esta Feria de Oportunidades se incorporará un sorteo en-

tre todas las compras realizadas. Se rifarán dos cheques compra por valor de 30 euros cada uno.

Estas ferias de oportunidades o de stock son actividades que ya se desarrollan en la villa desde hace más de una decena de años en diferentes formatos.

Cuando cumple 31 años, la ACHE ha organizado varias ferias de oportunidades, tanto en los propios establecimientos como en espacios públicos abiertos o cerrados tales como la plaza del mercado, donde se lleva a cabo en los últimos años. En la actualidad la ACHE cuenta con 80 comercios y hosteleros.

## Comercio activo

Esta asociación se creó en 1986 bajo el nombre de Tximeleta, «porque se veía la necesidad de unión de los comercios para promocionar y defender el pequeño comercio, fomentar la solidaridad entre los comercian-



Feria de Oportunidades en su edición del pasado año. :: A. LASUEN

tes afiliados y programar acciones necesarias para la mejora, como labores formativas y promociones culturales», según explican desde la ACHE. En este tiempo la asociación ha organizado numerosas actividades dinamizando así la vida cultural, social y comercial de la villa. Duran-

te años han contribuido en el programa de Carnavales, se han realizado homenajes a comercios, se ha organizado el tren txu-txu, hinchables, las Ferias de Oportunidades, las Noches Abiertas, las Semanas del Cliente, Campañas de Navidad o su participación en las paellas del Zezen.

# El 'Hartza Eguna' se celebró de nuevo en Ermua con novedades

:: A. LASUEN

**ERMUA.** Centenares de ermuarras se reunieron ayer por la tarde para celebrar el 'Hartza Eguna' en Ermua. Un mayor número de vecinos se sumaron este año a la novedad que se introdujo en la edición anterior, con la inclusión de diferentes elementos de los trajes típicos de Carnaval en Euskadi. Es por ello que ayer abundaban los gorros cónicos con cintas acompañando al oso en el tradicional pasacalles. En él se cantan los versos ideados por Guillermo Bengoetxea 'Txindurri' en los que se cuenta la historia de un baserri-

tarra en relación con un oso aparecido en Urko. Al concluir el pasacalles las personas participantes disfrutaron del bocadillo de chorizo entregado por la organización.

## Programa para hoy

El programa de los Carnavales para hoy incluye: pasacalles con Irulitxa y Txindurri (12.30 h), chocolatada infantil (18.00), verbena infantil (17.30), Irulitxa (19.00), concurso infantil de disfraces (19.30), fiesta DJ 'Los 40 principales' (23.00). El Centro Gallego celebrará bailes y desfiles de disfraces (17.30 horas).



Ayer se pudieron ver disfraces de lo más curioso en Ermua. :: A. LASUEN

## EN BREVE

### La Primitiva deja en Ermua 60.000 euros

#### SELLADO EN GOENAGA

El sorteo de la Lotería Primitiva dejó ayer un premio de 59.580 euros en Ermua. La revistería Goenaga, situada en la calle Goienkale, selló el boleto agraciado y ha entregado este premio de cinco aciertos y el complementario en un solo boleto de cuatro apuestas. De momento no se conoce quién ha sido la persona agraciada. Lo único que se sabe hasta el momento es que la apuesta no se registró por el método automática y se realizó a mano.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekueta)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia 112	
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
Lo que de verdad importa 17.00-19.45-22.30  
Es por tu bien 17.00-19.45-22.30  
Figuras ocultas 22.30

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
Lion 19.30  
Loving 22.00

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

## TRENES

### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Paseo de Urkizu, 6).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 9.00 a 13.30: Ibarrodo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ibarrodo (Zeharkale, 2).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA



La música es algo imprescindible en el Carnaval.



Los disfraces de animales tuvieron un gran éxito.



Los más peques tuvieron juegos, como el de la oca, y también desarrollaron su arte pintando un mural. :: FOTOS A. SALEGI



## La lluvia no pudo con el Carnaval

Muchos niños disfrazados se lo pasaron en grande con los juegos de Kolore Anitz

:: ANDER SALEGI

DEBA. Los alumnos de la escuela Luzaro fueron los primeros en dar comienzo a esta fiesta que se prolongará hasta el martes. Los alumnos celebraron los carnavales en el colegio, disfrazándose de orientales, vaqueros etc. y todo ello en un ambiente reservado solo para el dis-

frute de ellos.

Más tarde, después de finalizar las clases, la fiesta se trasladó a las calles del municipio, donde los acordeonistas de la Escuela de Música de Deba realizaron un pasacalles hasta la plaza del pueblo. Una vez allí, se colocaron en el centro y demostraron sus dotes con el instrumento, ofreciendo un amplio repertorio de canciones con las cuales los niños y vecinos de la localidad disfrutaron.

En la calle se vieron disfraces individuales o grupales. Kolore Anitz

cogió el testigo, y traslado la fiesta a los arcos del ayuntamiento, donde los más pequeños (educación infantil) pasaron un buen rato jugando a la oca. Los de primaria movieron cielo y tierra para jugar al juego de la búsqueda del tesoro. En grupos, recorrieron varios rincones del municipio para buscar pistas que les dieran con el paradero del misterioso tesoro. Los que no quisieron jugar pudieron pasar el rato pintando un mural con motivos de carnaval.

Al final de la jornada todos pudieron reponer fuerzas con una choco-

latada acompañada de galletas. Las condiciones meteorológicas adversas animaron a más de uno a degustar el rico chocolate caliente, que les ayudó a entrar en calor.

### Concurso de disfraces

La jornada de hoy se presenta con música al mediodía, vaquillas y ponis por la tarde y para finalizar el día más música. Durante todo el día se llevará a cabo el concurso de disfraces, en el cual se valorarán dos modalidades diferentes, individual y grupal.

## El Regional no tiene descanso

Este fin de semana se jugarán dos partidos, y los dos serán fuera

:: A.S.

DEBA. Los carnavales afectan a los equipos del Amaikak Bat. Todos los

conjuntos descansan, excepto el regional y los cadetes de liga vasca.

Los mayores no se toman un respiro para celebrar los carnavales, y se desplazan mañana a Ordizia. El equipo lleva dos jornadas buenas otra vez, con un balance de una victoria y un empate. La última victoria la

obtuvo frente al Elgoibar en un derbi que Mancisidor resolvió con un gol al filo del descanso. Mañana a las 08.45 horas cogerán un autobús para desplazarse a Ordizia y jugar frente al equipo de esa localidad a las 11.00 horas. El rival se encuentra en octava posición, un punto por debajo de

los debarras que son séptimos.

El cadete masculino se desplazará a Leioa para disputar el partido que no se pudo jugar el 5 de febrero por mal tiempo. Hoy el equipo entrenado por Gorroño y Esnaola cogerá el autobús a las 10.15 para disputar el partido frente al Leioa que ocupa la zona baja de la clasificación, 23 puntos por encima de los debarras que son colistas. El encuentro comenzará a las 12.30 horas.

ERMUA

## Atletas ermutarras logran medallas en el campeonato de Euskadi

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Tres atletas locales han conseguido nuevas medallas en distintas categorías en el Campeonato de Euskadi de lanzamientos largos celebrado el pasado fin de semana en Durango y en Getxo, respectivamente.

Participaron tres jóvenes atletas ermutarras. Arantza Moreno Fernández -del FC Barcelona- y Leire Gorritxategi Conde -del Club Bidezabal Atletismo- resultaron campeona y subcampeona respectivamente en lanzamiento de jabalina de 600 gramos con sendas medallas de oro y plata en su categoría. Las dos repiten podio y posición con respecto a 2016. El domingo Arantza lanzó 49 metros y 43 centímetros y Leire lanzó la jabalina a 38.30 metros de distancia. En tercera posición quedó la eibarresa Jone de Castro Arizmendiarieta, del C. Deportivo Eibar, con 33.72 metros.

El sábado, la joven Ane Garrido Ramos, del Club Bidezabal Atletismo, concursó en dos pruebas y en ambas consiguió medalla. En lanzamiento de disco fue segunda y lanzó el de 1 kilogramo a una distancia de 26.77 metros. Posteriormente, en jabalina logró la mejor marca, rozando los treinta metros, en concreto a 29.70 de distancia.

ONDARROA

## El recibimiento al 'Lantzoï', plato fuerte del Carnaval

:: A.E.

ONDARROA. Los actos de Carnaval cuentan con variados actos a cargo de los grupos culturales de Ondarroa. Durante el mediodía tiene lugar una kalejira, con trikitilaris, a cargo del grupo Kresala. Igualmente, el orfeón Kantaize interpretará su repertorio de canciones, y a partir de las 20.00 horas, toda la localidad vivirá el Carnaval con la bienvenida al personaje 'Lantzoï'.

### Basconia-Aurrera

El Aurrera juega hoy contra el Basconia en Artunduaga, un partido complicado, dada la buena clasificación de los locales, en el séptimo puesto. No obstante, los rojillos tienen que conseguir los puntos para salir de los puestos bajos de la tabla.

Las dos últimas victorias contra el Pasajes, en su feudo, y Deusto, en Zaldue, que han supuesto obtener seis puntos han dado moral a los jugadores rojillos que tienen que buscar la escalada hacia los puestos tranquilos.

EIBAR

# La recogida selectiva de residuos se aproxima a la exigencia europea del 50%

Se sitúa en un 42,04%, superando en dos puntos al 39,66% del 2015, aunque se espera subir más con la implantación del contenedor gris

:: A.E.

**EIBAR.** La recogida selectiva de residuos en Debabarrena sigue mejorando sus porcentajes y se sitúa muy cerca del umbral europeo al alcanzar el 42,04%, superando en 2,38 puntos porcentuales el 39,66% obtenido en 2015. Europa solicitó a sus estados, con carácter obligatorio, recogidas del 50%, para el 2020. Si analizamos el dato por municipios, los mejores resultados los obtienen Eibar con el 46,57%; Elgoibar, con el 44,63%, y Mallabia, con el 45,54%.

En estos tres casos, el porcentaje está por encima de la media de la Mancomunidad y se sitúa en un prometedor nivel, «que esperamos que sea más significativo con la introducción del contenedor gris para recoger todo el material no reciclable», dijo el presidente de la entidad comarcal, Arcadio Benítez. Frente a ello, es significativo que, en los últimos cinco años, Debabarrena prácticamente ha duplicado los resultados de la recogida selectiva, pasando del 22% en 2012, al 42,04% en 2016. Benítez valoró estos resultados señalando que «las cifras son buenas, pero hace falta concienciarse y participar más para alcanzar los objetivos que fija Europa».

Asimismo, señaló que los principales objetivos son acelerar el ritmo de la recogida del biorresiduo y envases e impulsar la reducción de la fracción resto que se aloja en el contenedor verde. En esta línea, anunció que la Mancomunidad tiene prevista la extensión del contenedor gris a todos los municipios a lo largo de 2017, «a partir del segundo semestre», para reducir la fracción resto a los materiales no reciclables. Para conseguir este objetivo está previsto el desarrollo de una campaña de información y concienciación ciudadana.

Si se analizan los datos de recogida, se observa que ha aumentado el



Responsables de la Mancomunidad dan a conocer los resultados de recogida de basura. :: FÉLIX MORQUECHO

## RESULTADOS

► **Recogida selectiva.** Ha mejorado un 2,38 % y se sitúa en el 42,04% frente al 39,66% del 2015.

► **Basura orgánica.** Mayor volumen de residuos se deposita en el contenedor marrón, con 3.392 toneladas. En Eibar, la media de recogida es 64,89 kilos por persona.

► **Otros residuos.** Sube el papel de 3.003 a 3.165 toneladas, el vidrio de 2.024 a 2.076, aunque en envases baja de 1.046 a 963.

volumen de residuos gestionado que pasa de 29.108 a 29.734 toneladas. Este incremento es debido «probablemente a la mejora de la actividad económica y al consumo». A pesar de ello, el resultado de la recogida selectiva mejora en mayor proporción, pasando de 11.312 a 12.061 toneladas.

La consecuencia es que, pese a que el volumen de residuos gestionados aumenta, la fracción resto recogida en masa disminuye ligeramente y

pasa de 17.564 a 17.233 toneladas.

### Aumento del biorresiduo

Por materiales, el biorresiduo, que en 2014 se convirtió en la primera corriente de residuos de la recogida selectiva, gracias a la implantación del quinto contenedor, continúa manteniendo esta posición, con 3.392 toneladas. Por meses, la media es de 282.744 kg de materia orgánica, casi 20.000 más de los que se recogían en 2015. De cada 3,5 kilos recogidos selectivamente, uno es de biorresiduo. Por municipios, destacan los resultados de Eibar y Mendaro, con 64,89 y 57,94 kg, respectivamente, de materia orgánica recogidos por persona y año y el de Mallabia que llega a los 77,91 kg.

### Papel y vidrio

En el resto de las fracciones, destaca la mejora de la recogida selectiva de papel que pasa de 3.003 a 3.165 toneladas. Este fuerte incremento es causa también de ampliación de los servicios de recogida en varios de los polígonos industriales de la Mancomunidad.

El vidrio se mantiene estable, con

un ligero aumento y pasa de 2.024 a 2.076 toneladas recogidas en 2016. Por lo que se refiere a los envases, se produce un ligero disminución pasando de 1.046 a 963 toneladas.

Si ponemos estos datos en relación con el número de habitantes, la generación de residuos por habitante y año, en 2016, fue de 407,24 kg frente a los 398,73 del año anterior. A pesar de los buenos resultados conseguidos, el ritmo de crecimiento de los últimos años se ha ralentizado: en 2013 creció siete puntos respecto al año anterior; en 2014 fueron seis, en 2015, cuatro y en 2016 no ha llegado a tres puntos. «La causa hay que buscarla en la dificultad de seguir avanzando y reducir cada vez más la fracción resto no reciclable», dijo Benítez.

Precisamente por ello, en 2017, la Mancomunidad «va a apostar por la extensión del contenedor gris, que exigirá que las fracciones reciclables sean depositadas en sus respectivos contenedores y que únicamente los residuos no reciclables se depositen en el gris, que dispondrá de chip para controlar el adecuado uso del mismo».

## EH Bildu pide que «se informe de los sobrecostos del Hospital»

:: A.E.

**EIBAR.** EH Bildu de Eibar ha solicitado que «se informe» de los sobrecostos del Hospital, al tiempo que denuncian «falta de definición» y de «respuesta a numerosas preguntas» que vienen rodeando al hospital de subagudos que se está construyendo en la zona de Otaola. En

cuanto a los trabajos para la construcción del citado equipamiento, aunque arrancaron en octubre de 2014 con un presupuesto de 18,7 millones de euros y un plazo de ejecución de 25 meses, «han padecido un retraso», sobre la fecha de finalización, prevista para noviembre del 2016, «como se indicaba en el cartel

instalado, pero por alguna extraña razón, la frase que informaba de la fecha de finalización de los trabajos ha sido eliminada del cartel por arte de magia». Por ello, la coalición asegura que las obras del hospital finalizarán «con un retraso mínimo de dos años» y «aún así, ni en el Parlamento Vasco ni en el Ayuntamiento de Eibar nadie nos aclara a cuánto ascenderán los sobrecostos de esa demora». Igualmente, piden información sobre si «la gestión del equipamiento quedará en manos de Osakidetza o de una empresa privada»

y sobre a qué se destinará la cuarta planta del edificio». En torno a ese último punto, la formación abertzale reclama al ejecutivo autonómico una respuesta a la propuesta que la Diputación Foral de Gipuzkoa planteó en 2014, «para ubicar en esa planta, que se prevé vacía, un servicio sociosanitario con otras 40 camas y plazas para rehabilitación social y atención diurna». Finalmente EH Bildu muestra su preocupación por las condiciones laborales «poco adecuadas» de las personas que trabajan en las obras de Otaola.

## EN BREVE

### Cierre de calles por la peatonalización

La Policía Municipal comunica que hoy sábado se adelantará la peatonalización, con motivo de las fiestas de carnaval que obligan a cerrar el paso al tráfico desde las 12.00 horas. Por otro lado, para mañana, con motivo de la celebración de la prueba XL Uda-berri de ciclismo, con salida de Unzaga, a las 10.45 horas, no se podrá estacionar a ambos lados de la calle Bidebarrieta, desde la Parroquia San Andrés hasta Julián Etxeberria.

### Acto de apoyo a la acogida de refugiados

Amnistía Internacional ha organizado un acto para el sábado 4 de marzo, con el objetivo de «reiterar y volver a hacer público el compromiso de Eibar de ser ciudad de acogida». Durante el acto, que comenzará a las 12.00 horas, intervendrá el alcalde, Miguel de los Toyos, así como representantes de Amnistía Internacional y, posiblemente, alguna persona refugiada. Habrá también una actuación de txalaparta y se recogerán firmas.

### Asamblea de la Peña Taurina Pedrucho

La Peña Taurina Pedrucho Eibarra celebrará su asamblea anual el próximo 12 de marzo en los locales de la parroquia San Andrés. Se hablará del estado de cuentas y las actividades para el 2017, y que contará, a su término, con un lunch. Después en una comida se rendirá homenaje a Luis Mari López Llanos, con entrega de trofeo. Previamente, el día 11, celebrarán una misa por los socios fallecidos, a las 19.00 en la parroquia.

### ETB 1 emite el festival del Trío Medianoche

ETB 1 tiene previsto ofrecer, hoy, a partir de las 22.00 horas, la actuación del Trío Medianoche que fue grabada, en diciembre, con motivo de la presentación del segundo disco de este grupo eibarés. El trío Medianoche, que agrupa a Bernardo Aguilera, Pedro Bartra y Jesús María Bastida, presentó su trabajo 'Nuestras pequeñas cosas', compuesto por once temas, en el Coliseo; y, ETB1 ha previsto dedicar su programa nocturno a la actuación de este grupo de música latinoamericana.

## AGENDA

**Farmacia de guardia:** De día Esther Mendinueta, en Paseo de Urkizu 6. Noche, Ana Mandiola en San Agustín 3.